

Bulan

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Dari Media



BPK Perwakilan  
Provinsi Gorontalo

Tanggal

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Tahun

2	0	2	1
---	---	---	---

Harian Umum **Online** Harian Radar Gorontalo Online (RGOL)

Kabupaten Bone Bolango

## Wabub Merlan: BPK Kawal Bonbol. Jangan Sampai Ada Korupsi



Foto : Wakil Bupati Bone Bolango Merlan S Uloli saat menyerahkan LKPD tahun 2020 kepada kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Gorontalo Dwi Sabardiana di ruang auditorium BPK RI Jumat (13/3) kemarin. (foto/ riel)

GORONTALO (RGOL.ID)-Pemerintah Kabupaten Bone Bolango, menjadi daerah pertama yang menyerahkan Laporan Keuangan Tahun Anggaran 2020 Kepada Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK-RI) Perwakilan Provinsi Gorontalo. Penyerahan itu dilakukan oleh Wakil Bupati Bone Bolango Merlan S Uloli, kepada Kepala Badan Pemeriksaan Keuangan Dwi Sabardiana di auditorium BPK RI Jumat (1 9/3) kemarin.

"Kami sangat berterimah kasih kepada BPK-RI atas kerjasamanya selama ini. Kami berharap, BPK Bisa menjadi mitra yang selalu mengingatkan akan kekeliruan dan kesalahan kinerja pemerintah Bone Bolango dalam bidang keuangan," pintan Merlan S Uloli.



Katanya, ketika dalam melaksanakan program ditengah jalan ada yang tidak sesuai. Saya berharap BPK segera mengingatkan, sehingga kami dapat segera meluruskan kekeliruan tersebut sebelum menjadi masalah yang berindikasikan korupsi.

"Tentunya kita semua tidak ingin menginap di hotel "prodeo" walaupun cuma sehari,' ujar wakil bupati Bone Bolango Merlan S Uloli saat memberikan sambutan. lapun merasa yakin.

Jika dalam perjalanan pemerintahan Bupati Bone Bolango Hamim Pou-dan Merlan S Uloli ini mendapat pendampingan dari BPK-RI dalam bidang keuangan. Maka mempertahankan status WTP untuk Bone Bolango menjadi satu keyakinan yang kuat. " Tentunya kami menjadi lebih yakin,WTP masih akan diraih oleh Pemda Bone Bolango,' ujarnya.

Proses penyerahan itu disaksikan oleh Asisten III Iwan Mustapa, Inspektur Fredy Hardianto F Ahmad, direktur RSUD Toto, Serly Daud serta pejabat struktural dan fungsional BPK Perwakilan

Provinsi Gorontalo.

Sementara itu Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi Gorontalo Dwi Sabardiana menyambut baik, penyerahan laporan keuangan Bone Bolango tahun 2020 tersebut. Menurutnya, Bone Bolango menjadi daerah pertama yang telah menyerahkan laporan keuangan ke BPK. "Benar, Bone Bolango menjadi daerah pertama yang menyerahkan laporan keuangan dan tepat waktu. Telah diterima, telah diteliti kelengkapannya. Yaitu menyangkut aspek kelengkapan jenis laporan.



Lampiran yang menyertainya, dan artikulasi angka antar jenis laporan. Semua aspek tersebut telah dinyatakan lengkap dan sesuai,' tegas Dwi Sabardiana.

Menurutnya, dengan diterima LKPD tersebut. BPK akan segera melakukan pemeriksaan keuangan. " Ini tentunya sesuai dengan UU NO 5 -2004. Tentang pemeriksaan, pengelolaan , dan tanggung jawab keuangan negara sesuai pasal 17 ayat 2," tegas Dwi Sabardiana.



"Hasilnya seperti apa, nanti kita akan lihat hasilnya 2 bulan ke depan,' katanyag lagi. Diakuinya, BPK perwakilan Provinsi Gorontalo telah melakukan pemeriksaan pendahuluan atas LKPD 2020.

Dalam pemeriksaan tersebut. BPK telah melaksanakan prosedur pemeriksaan lebih mendalam yaitu pengujian substantif atas akun-akun dan transaksi yang mempunyai resiko tinggi dan dapat berdampak pada salah saji material.

Diakhir sambutannya, Kepala BPK Perwakilan Provinsi Gorontalo Dwi Sabardiana berharap dalam masa sulit akibat darurat Covid-19 ini, kegiatan pemantauan terhadap terhadap tindaklanjut rekomendasi hasil pemeriksaan BPK tetap dapat dilakukan. Termasuk rekomendasi atas permasalahan yang dapat mempengaruhi kewajaran penyajian laporan dan keuangan. (riel/RG)